

Chers Parents, amis et bienfaiteurs,

Très bon été à vous tous! Tandis que vous pensez à un repos bien mérité, nos enseignants et les enfants sont revenus, certains avec un très grand retard. L'essentiel étant de revenir à l'école. Nous vous remercions de tous coeur pour vos projets dynamiques, les parrainages et le soutien pour le développement et respect des normes de sécurité. Voici ce qui a été commencé ou réalisé en ce début d'année scolaire:

A Marica Tolichowki, en ville – 390 élèves:

Les résultats des examens de fin de secondaire ont été très bons : un seul élève a échoué pour cause d'absence et manque d'intérêt total. Mudassir, après 12 ans d'études a Marica, est passé avec 61%! Merci et bravo aux parrains très généreux qui nous ont permis de faire une chaîne d'études solidaire pour arriver à ce succès. L'année scolaire a bien commencé le 1er avril dernier, Cependant juin est la grande période des admissions: nous avons admis plus de 100 enfants et avons fermé les admissions le 1er juillet dernier. Parmi eux, quelques uns ont été accueillis au centre de ressources pour qui nous trouvons une méthode et les moyens de les intégrer dans l'école: accompagnement permanent, apprentissages spéciaux et personnalisés, occupations thérapeutiques, logiciels spécialisés pour faciliter les études. Chacun est pris en compte et cela prend un peu de temps.

- Avec Mylestones, cette société de Delhi, l'enseignant met l'expérience avant l'explication théorique. Tous les enfants, même ceux du centre de ressources progressent bien et en anglais.
- La méthode Karadi est aussi installée depuis peu au centre de ressources. Nos petits apprennent l'anglais par le ressenti, le mouvement, les expressions, l'imitation, la répétition et la pratique. Quelle joie autour de l'écran! Madame Jacqueline, maîtresse Montessori élargit son vaste éventail de pratiques d'enseignement.

Toutes les installations ont été vérifiées, remises en état, les dossiers sont enregistrés en ligne et les inspections des différents départements complétées. Les certificats sanitaire et de sécurité contre l'incendie sont renouvelés pour cette année. Les enfants ont repris les exercices d'évacuation d'urgence. Notre dernier record est de 52 secondes pour le premier étage et 1 m 46 pour le deuxième étage. Les enfants des classes secondaires et le personnel ont appris à utiliser un extincteur.

A Marica Kesaram, 300 enfants à ce jour :

L'équipement de l'école a bien progressé :

- les caméras de surveillance sont en cours d'installation. Le matériel a été livré
- le dossier de sécurité contre l'incendie progresse. Nos installations sont suffisantes pour ce semestre au département de l'éducation. Les extincteurs sont rechargés
- les classes digitales sont toutes installées. Les cours audio visuels ont commencé dans toutes les classes
- les logiciels "Karadi" sont installés dans deux classes et dans 6 écoles. Karadi est une méthode dynamique pour l'enseignement de l'anglais. Elle est basée sur des contes d'animaux. Cette méthode a fait ses preuves dans le sous-continent.

La distribution du complément d'alimentation a repris le 1er juillet dernier.

Distribution de manuels scolaires, fournitures et uniformes à tous les enfants parrainés enfants

Distribution d'uniformes à tous les enfants nouveaux

Une deuxième livraison de vêtements surtout a été offerte aux 170 enfants de Child Haven International.

Don de 120 paires de chaussures aux enfants du village de Devna Erravali, beaucoup allant pieds nus.

Nos visiteuses

Laetitia et Swan sont venues passer trois semaines avec les enfants de Marica Kesaram. Elles ont

- mis en route les classes de lecture individuelle pour intégrer les enfants de culture telugu,
- utiliser le jeu comme un délassément après l'effort consenti en respectant les règles,
- fait connaissance avec la culture locale et les enseignantes de Kesaram,
- filmé les projets dans les écoles pour préparer la présentation de la fondatrice en septembre.

Marie Thérèse et Emmanuel, nos fidèles écrivains veillent à la continuité et au renouveau du site web.

Les Projets extérieurs

En ce début d'année, nous avons concentré nos efforts sur la mise à disposition de matériel de projection, de logiciels Karadi pour l'apprentissage de l'anglais dans 7 points dont les écoles primaires communales des villages de Malkapur, Kandawada, Kumera, Devna Erravalli, Hakimpet les écoles privées de Golconda (Brigh Horizon Academy), Kesaram et Tolichowki. Un total d'environ 575 enfants apprennent avec cette méthode. Ce projet est une coopération financière de Marica Tolichowki, l'école de Marly-le-Roy et la société aéronautique Safran. Ce projet d'envergure dure 10 mois, jusqu'à la fin avril 2020, fin de notre année scolaire. L'intention de Marica est de poursuivre cet effort pendant 3 ans et enseigner les 3 niveaux de Karadi.

La fondatrice part en France le 10 septembre prochain pour rencontrer les amis de France, Suisse et Angleterre.

Encore merci de tout coeur à chacun de vous.

A très bientôt.

Avec les amitiés de tous à Marica.

Marie Christine de Rochemonteix
Fondatrice

Edité à Marica Higher Educational Sty, Nizam Colony – Tolichowki – Hyderabad 500008
www.maricasch.fr mcderochemonteix@gmail.com

Dear Friends and well wishers,

Whilst you start a restful summer, Marica starts the new academic year. Most teachers and children have come back. We thank you for being our dynamic supporters, contributing to the children's success. Here are the developments for the past three months :

At Marica Tolichowki (390 students):

The results are good: 46 out of 47 students passed the class X public exam. Mudassir passed with 61%. It is the success of 46 students who made a cultural chain and pulled Mudassir towards success.

For the school, admissions started again in June and over 100 children were registered. Among them, a few were welcome in the resource department. For them, we study how to help each child through private classes, permanent educational accompaniment, medical support, technical and software support to help each one improve and grow.

- With Milestones, this company of Delhi, the teacher puts the experience before the teaching and the theory. All children understand faster, including children of the Resource centre.
- The Karadi method is installed in the resource centre for our little group to learn English with fun and ease through Karadi tales, animal stories that children love. Children learn through feelings, observation, imitation and repetition. What a joy in front of the screen! Mrs Jacqueline, our new Montessori teacher widens her wide span of teaching techniques.

All the installations were verified, repaired and / or maintained. All the government files are on line and accepted by the various government departments and the sanitary certificate and fire NOC are affixed on the school notice board. We can run the school safely. Drills are performed and children have learned how to evacuate the building in less than 2 minutes. The children of 12 years and over know how to use a fire extinguisher.

At Marica Kesaram, (300 children as on July 1, 2019):

The school equipment is in progress :

- Surveillance cameras were purchased early July and installation has started on 10th July.
- The online file of fire safety is accepted by the government. Our building is declared safe. All extinguishers were recharged and all the drills and fire demonstration conducted,
- Digital classes are all installed. Audio visual classes have started for the students of nursery to VIII.
- “Karadi” software were installed into 2 classes in Marica Kesaram and in 6 other schools. Karadi is a dynamic method for teaching English as a toddler would learn. It is based on animal stories that all children love. This method is well used in the sub-continent.

The distribution of food supplement has resumed on July 1st.

The distribution of school books, supplies and uniforms, shoes to all sponsored or very poor children,

An additional large supply of dresses and other clothes was offered to the 170 children of Child

Haven International orphanage.

The Visitors and e-visitors

Laetitia et Swan came from France to spend their summer holidays with the children of Marica Kesaram. They have

- started remedial individual reading classes to integrate children of Telugu culture in the English Medium school,
- used ludicrous activities to complete these classes and train children to find interest in the intellectual effort whilst respecting set rules,
- learn and appreciated the local culture with the Marica Kesaram teachers and students,
- produced a short film to prepare the annual September meeting.
- Contributed to the clothes donation to the orphanage.

Marie Thérèse, Emmanuel and Rebecca, our caring and long date writers protect and up-date the society web site.

Outside Project for 575 children

Since April, we have concentrated our efforts on the purchase and installation of projectors, screens, speakers, computers and **Karadi** software in 7 points : primary rural municipal schools of Malkapur, Kandawada, Kumera, Devna Erravalli, Hakimpet and the private schools of Golconda (Brigh Horizon Academy), Kesaram et Tolichowki. A total of 575 children now learn English through Karadi tales and technics. This project is the joint effort of Marica Tolichowki, Marly-le-Roy Primary school and the aeronautical company Safran. This project runs for 10 months til April end which is the end of the academic year in Hyderabad. Marica Society intends to continue this project for a total duration of 3 years to teach the 3 levels.

The Founder travels to France next September 10, 2019 and will be delighted to meet as many as possible in England, France and Switzerland.

Your very kind and generous support changes the life of children of Telangana.

Many thanks again to each one of you.

With the love of all at Marica.

Marie Christine de Rochemonteix
Founder